



LA CFDT CADRES VOUS APPELLE À CHOISIR LA DÉMOCRATIE, L'ÉGALITÉ, LA JUSTICE SOCIALE ET ÉCOLOGIQUE LE 30 JUIN ET LE 7 JUILLET, ET À FAIRE BARRAGE À L'EXTRÊME DROITE !

Les 30 juin et 7 juillet, nous sommes tous appelé-es aux urnes. Pour la CFDT Cadres, ces élections doivent être l'occasion de voter pour plus de démocratie, d'égalité, de justice sociale et écologique, et de dire non à l'extrême droite !

Votre vote compte comme celui de chacun et de chacune pour élire 577 député-es qui auront pour mission de porter la voix de leurs électeurs et de leurs électrices. Votre pouvoir, c'est de contribuer à faire élire un.e député-e qui défendra les droits de tous les travailleurs et de toutes les travailleuses, quel que soit leur métier, leur statut, leur genre, leur religion, etc. C'est aussi de voter pour de meilleures rémunérations, de meilleurs services publics, davantage de protection sociale, plus de justice fiscale et de protection de l'environnement.

Vous êtes en mesure de refuser l'extrême droite qui joue contre ces objectifs et ces valeurs. L'extrême droite est un danger pour notre démocratie : les votes et actions de ses représentantes et de ses représentants en France comme en Europe sont toujours défavorables aux travailleurs et aux travailleuses, aux femmes, aux plus fragiles !

Notre République et notre démocratie ont besoin de vous : pour faire barrage à l'extrême droite, la CFDT Cadres appelle massivement au vote les 30 juin et 7 juillet !

Si vous n'êtes pas chez vous à ces dates : pensez à faire une procuration ! C'est très simple et rapide, vous pouvez faire les démarches en ligne via le lien suivant :

- <https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F1604>

CONTACTS

Relations presse
+33 6 89 04 25 27

